

LE VILLAGE HANTÉ DU VILLAGE QUÉBÉCOIS D'ANTAN, L'ÉVÉNEMENT DE PEUR LE PLUS POPULAIRE AU QUÉBEC POUR L'HALLOWEEN

SI UNE MAISON HANTÉE VOUS FAIT PEUR, IMAGINEZ TOUT UN VILLAGE!

Drummondville, le 2 septembre 2015 — Ayant connu une fulgurante augmentation d'achalandage de 508 % en trois ans, passant de 6 042 à 36 713 visiteurs, le Village hanté du Village Québécois d'Antan est sans contredit l'événement incontournable pour l'Halloween au Québec. Offrant bien plus qu'une maison hantée traditionnelle, c'est tout le Village et ses habitants qui se transforment pour plonger les visiteurs dans une ambiance à faire frissonner. Pour sa 8^e édition, le Village hanté prend encore de l'ampleur en ajoutant 2 soirées supplémentaires au calendrier de l'événement et en proposant des nouveautés majeures dont un parcours effrayant de 1,8 kilomètre à la Ferme d'Antan et la transformation du belvédère en un univers de forains macabres. Ces importants ajouts à la programmation permettront de doubler le temps d'expérience pour la clientèle avertie. Avec 3 kilomètres de rues et de sentiers, 25 lieux hantés et animés, plus de 100 comédiens et de nouveaux concepts dans chacun des lieux, le Village hanté promet d'en mettre plein la vue autant à la clientèle avertie (qui aime avoir peur) qu'à la clientèle familiale. Aucun autre attrait touristique du Québec n'offre d'expérience aussi longue ni autant de diversité sur un même site. Venez passer toute une soirée bien remplie les vendredis et samedis du 2 au 31 octobre ainsi que le dimanche 11 octobre, veille de l'Action de grâce.

Plusieurs nouveautés pour la clientèle avertie

Visiter le Village hanté c'est se retrouver au cœur d'une parfaite ambiance d'Halloween : les rues du village sont éclairées aux flambeaux, de sinistres personnages arpentent les rues embrumées, les cris et les rires des visiteurs s'entremêlent à l'inquiétante musique du site et chaque lieu hanté possède sa propre thématique lugubre.

Pour 2015, d'importantes sommes ont été investies pour rehausser les effets de peur, notamment par la création de décors saisissants et l'acquisition d'équipements d'horreur professionnels tels que des animatronics, personnages animés dont le look et les mouvements robotisés leur confèrent une apparence de réelles personnes. De nouveaux masques d'un réalisme étonnant promettent également de donner la chair de poule aux visiteurs.

En raison de la grande popularité du Village hanté, deux nouveaux lieux à grande capacité seront créés. Tout d'abord, la Ferme d'Antan, accessible via un sentier de 1,8 kilomètre à travers une forêt obscure. D'une durée approximative de 30 minutes, ce parcours animé avec éclairages spéciaux permettra aux créatures de l'imaginaire de devenir réelles. L'objectif ? Sortir indemne de ce lieu abandonné où, mise à part une famille de fermiers, personne n'y revient jamais. Un parcours qui offre une expérience en soi au sein même du grand village hanté. Le deuxième lieu à grande capacité est le belvédère, où il sera possible de plonger dans l'univers dérangeant de forains macabres.

Avec ces ajouts, le Village Québécois d'Antan vient doubler le temps d'expérience pour la clientèle avertie. Au total, une quinzaine de lieux seront spécialement animés pour donner la frousse à ceux qui oseront s'aventurer dans les zones pour la clientèle avertie. Tous les lieux proposeront des concepts renouvelés dans leurs décors et animations pour en offrir encore plus à notre clientèle et pour que les visiteurs des années passées aient le goût de revenir à nouveau au Village hanté, ne sachant pas à quoi s'attendre.

Des activités et animations pour la famille

Les familles étant nombreuses à venir visiter le Village hanté, les zones pour familles seront de retour cette année. Dans ces zones clairement délimitées, on retrouvera des personnages colorés et des animations spécialement conçues pour divertir les enfants et non pour faire peur. Par exemple, il sera possible d'assister à un court spectacle sur le thème des pirates et de voir l'impressionnant sculpteur de citrouilles faire ses créations en direct. S'ajoutent à cela des maisons animées, des jeux grandeur nature et de fête foraine, des maquillages, un petit train ainsi que plusieurs autres activités et animations. Au total, 10 lieux et activités seront taillés sur mesure pour la clientèle familiale afin de plaire aux petits et grands.

Deux jours d'ouverture supplémentaires

En raison de l'achalandage toujours grandissant du Village hanté, l'événement comptera cette année deux jours d'ouverture supplémentaires, soit le vendredi 2 octobre et le samedi 3 octobre. En passant ainsi de 9 jours en 2014 à 11 jours pour l'édition 2015, le Village hanté s'étendra maintenant sur 5 semaines au lieu de 4 semaines. Ces deux jours de plus au calendrier de l'événement permettront de donner la frousse à davantage de gens et aideront également à répartir les nombreux visiteurs sur un plus grand nombre de soirs.

Forfait visite et souper thématique

Pour bonifier leur expérience au Village hanté, les visiteurs pourront se procurer un forfait visite et repas thématique. Ils seront ainsi reçus au Relais d'Antan, renommé « La descente aux enfers » pour l'occasion, afin d'apprécier un souper 4 services composé de plats spécialement conçus pour l'Halloween. Potage de feu, herbes sataniques, infernale de Lucifer et petit diablotin sont au menu. La description de ces plats originaux et les tarifs du forfait se trouvent sur notre site web. Puisque les places sont limitées, les réservations sont obligatoires.

Restauration

Pour une première fois, la Fromagerie Lemaire sera ouverte lors du Village hanté. On y vendra le délicieux fromage en grains de cette célèbre fromagerie de Drummondville. La Beignerie, la Boulangerie, le Magasin général ainsi que deux autres points de vente de nourriture et de boissons seront également ouverts afin de répondre aux besoins des visiteurs qui souhaitent combler une petite fringale. La verrière du Relais d'Antan sera quant à elle transformée en pub où les visiteurs pourront prendre un verre, le temps de se remettre de leurs émotions entre deux maisons hantées.

50 % de réduction pour les résidents de la ville de Drummondville

Les deux premiers soirs de l'événement (2-3 octobre) ainsi que les vendredis 9 et 16 octobre, les résidents de Drummondville obtiendront un rabais de 50 % sur une entrée individuelle ou familiale sur présentation d'une pièce d'identité avec adresse et photo. Cette promotion exclusive aux Drummondvillois permet au Village Québécois d'Antan de remercier sa clientèle locale qui joue un rôle important d'ambassadeur.

Vente de billets chez Buropro Citation

Suite à l'immense succès de la vente de billets du Village hanté au Buropro Citation de Drummondville en 2014, il sera de nouveau possible cette année de s'y procurer des billets à l'avance. De plus, le Village Québécois d'Antan est fier d'annoncer que le partenariat s'agrandit puisque des billets seront maintenant vendus dans les 3 autres succursales de Buropro Citation soit à Beloeil, Saint-Hyacinthe et Victoriaville. Les détenteurs de billets auront l'avantage d'avoir un accès direct aux caisses de la billetterie sans file d'attente.

Tarif préférentiel les vendredis

Les personnes qui viendront visiter le Village hanté les vendredis soirs pourront profiter de tarifs réduits. Le Village Québécois d'Antan a décidé de mettre en place cette offre promotionnelle pour inciter une partie des visiteurs à opter pour le vendredi soir au lieu du samedi soir, et ce afin de répartir la clientèle de façon plus équilibrée entre les deux soirs de l'événement.

Nouvelle activité : Tag Zombies

En partenariat avec la Fondation René-Verrier, une toute nouvelle activité familiale « Tag Zombies » aura lieu le samedi 3 octobre. Ce parcours d'épreuves se fera à travers le Village et la Ferme d'Antan sous forme d'une tag animée où les participants devront échapper à une épidémie soudaine de 65 zombies. Les personnes intéressées devront s'inscrire à l'avance sur le site web de la Fondation au www.fondationreneverrier.com. Le tarif d'inscription est de 55 \$ par participant en prévente, jusqu'au 15 septembre, et de 65 \$ après le 15 septembre. Le tarif inclut la visite du Village hanté après le jeu et plusieurs autres surprises. Les fonds amassés par cette activité serviront à soutenir financièrement les Services et la Maison René-Verrier qui viennent en aide gratuitement aux personnes en fin de vie ainsi qu'aux familles et aux personnes atteintes de cancer à domicile. À noter que l'activité est réservée pour les 12 ans et plus.

Passez du bon vieux temps épeurant

Le Village hanté sera ouvert tous les vendredis et samedis soirs du mois d'octobre, soit du 2 au 31 octobre, ainsi que le dimanche 11 octobre, veille de l'Action de grâce, de 18 h 30 à 23 h 30. Avec l'ampleur du site du Village hanté, le nombre de lieux animés à visiter et le temps de repas, votre soirée sera entièrement remplie. Nous vous assurons des heures de plaisir et de peur à un tarif plus que compétitif.

Pour plus de détails sur le Village hanté, n'hésitez pas à communiquer avec nous au 819 478-1441 / 1877 710-0267 ou à consulter notre site web au www.villagequebecois.com. Nous vous invitons également à nous suivre sur les médias sociaux pour rester informés des nouveautés, des concours ou des promotions du Village Québécois d'Antan.

Si une maison hantée vous fait peur, imaginez tout un village!

- 30 -

Source:

Chantal Grenier
Coordonnatrice communications marketing
Village Québécois d'Antan
chantal.grenier@villagequebecois.com
819 478-1441 poste 223

Relations médias :

Alain Labonté Alain Labonté Communications <u>alain@alainlabonte.ca</u> 514 523-9922

